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RÍO GRANDE

PANDEMIA

MIRGOR ADVIRTIÓ SOBRE POSIBLES 
DESPIDOS POR EL PARO EN IATEC

Durante el fin de semana, el Intendente Martín Perez acompañó las 
tareas en la bicisenda que va desde la rotonda de Pacheco 
hasta la Av. Perón Sur y sobre avenida San Martín.

PEREZ PARTICIPÓ EN LOS TRABAJOS DE 
REACONDICIONAMIENTO URBANO

Terminó la feria judicial y la 
agrupación de Madres vuelve 
al Juzgado de YPF. Exigen que 
se abran las causas por abusos 
sexuales infanto-juveniles que no 
se han tratado.

DISTANCIAMIENTO 
SOCIAL DURANTE 
TODO EL MES

En un comunicado, el grupo pidió que se retomen “las tareas habituales, bajo 
apercibimiento de despido con justa causa” por la medida de 
fuerza en IATEC, que se mantiene desde el último miércoles.

PRIMERA MESA DE DISCUSIÓN 
SALARIAL ENTRE EL MUNICIPIO Y ATE
Fue la primera instancia de diálogo calificada como “muy positivo” por 
ambas partes, y que continuará con las demás entidades gremiales. 

CONTINÚA EL 
RECLAMO DE 
MAMÁS EN LUCHA

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A

Nº 8572 | AÑO XXXIV |  LUNES 1 DE FEBRERO | AÑO 2021 | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO

PÁG.  3

PÁG.  12

PÁG.  4

www.tiempofueguino.com
      Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

      Twitter
@TiempoFueguino

     Instagram
@tiempofueguino

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

PÁG.  6

El área de Salud municipal realizó la primera campaña de testeos masivos 
ante posibles casos de Covid, en un cambio de metodología del 
programa DetectAR y para evitar la propagación del virus.

PÁG.  8

RÍO GRANDE

El Gobierno de la Provincia 
adhirió a la prórroga decretada 
por Nación del Distanciamiento 
Social Preventivo y Obligatorio, 
hasta el 28 de febrero inclusive. Se 
mantienen las medidas sanitarias 
vigentes.

PRIMERA JORNADA MASIVA 
CON 130 HISOPADOS 

USHUAIA
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Comenzó el trabajo de suelo para la 
construcción del primer playón deporti-
vo en Andorra que forma parte del plan 
de obras de la Municipalidad de Ushuaia 
y que se ejecuta con fondos del programa 
Argentina Hace I. Este viernes iniciaron la 
preparación del suelo donde se construi-
rá la cancha con base de cemento y con 
césped sintético. Al igual que otros playo-
nes, contará con cerco perimetral, luces 
led y veredas perimetrales.

El plazo de ejecución de la obra es de 
dos meses corridos, por cuanto el barrio 
de Andorra contará en un corto tiempo 
con un espacio deportivo y recreativo 
que permitirá que los vecinos y vecinas 
del sector puedan disfrutarlo.

COMENZÓ LA CONSTRUCCIÓN DEL PRIMER 
PLAYÓN DEPORTIVO DE ANDORRA

ARTICULACIÓN CON PYMES 
DE NACIÓN PARA GENERAR 
NUEVOS EMPRENDIMIENTOS

El subsecretario de Desarrollo 
Económico de la Municipalidad de 
Ushuaia, Gustavo Ventura, se reunió 
con Guillermo Merediz, secretario de 
Pymes de Nación en la última jornada 
de reuniones que mantuvo en la ciu-
dad de Buenos Aires.

Ventura indicó que “definimos una 
fuerte agenda con Merediz, para for-
talecer la producción nacional, la pro-
ducción de las pymes, que sabemos 
que son un motor fundamental en la 
puesta en marcha de la economía”.

“Fueron todas reuniones muy 
importantes, buscando mayores be-
neficios, distintas líneas de crédito 
y financiamiento para que existan 
muchas opciones para las muchas 
situaciones que existen, contar con 

un menú de oportunidades y desde la 
Municipalidad de Ushuaia acompa-
ñar a nuestras mini y pequeñas em-
presas de la ciudad”, sostuvo Ventura.

El Subsecretario de Desarrollo 
Económico municipal explicó que “el 
encuentro con el Secretario de PyMEs 
permite pensar en la generación y 
apertura de nuevas empresas y em-
prendimientos locales, ayudar en la 
financiación, en la capacitación, brin-
dar asesoramiento”.

“Todos nuestros esfuerzos están 
puestos en el cuidado y en la genera-
ción de puestos de trabajo, un Estado 
que cuida al empleo y la producción, 
trabajando en la reconstrucción con-
creta, a paso firme y sin pausa”, con-
cluyó Ventura.

VECINOS DE LOS CANELOS 
Y EL MUNICIPIO TRABAJAN 
EN LA HUERTA DEL BARRIO

El subsecretario de Partici-
pación y Gestión Comunitaria, 
Christian Hervias, se reunió con 
vecinos de Los Canelos a fin de 
evaluar acciones para potenciar 
la huerta comunitaria que llevan 
adelante en un sector de la plazo-
leta del barrio. 

Hervias precisó que “los vecinos 
nos presentaron su proyecto para 
potenciar y consolidar el espacio 
lúdico recreativo que desarrolla-
ron”. 

Destacó que “en un primer mo-
mento armaron la huerta en la pla-
cita del barrio y  luego replicaron lo 
aprendido en sus casas”, lo que de-
finió como “una movida importan-
te que se está replicando en otros 

barrios de la ciudad”. Y agregó que 
“desde la Subsecretaría nos acerca-
mos para ver qué puede aportar la 
Municipalidad a este proyecto”. 

Además, durante el encuentro 
“nos comentaron otras problemá-
ticas que hacen a la convivencia en 
el sector, que es uno de los barrios 
antiguos de la ciudad”, amplió el 
subsecretario de Participación y 
Gestión Comunitaria.

Finalmente, Hervias apuntó 
que el encuentro “se generó a partir 
del área de Atención al Vecino, que 
hizo de vínculo a fin de que desde 
la Subsecretaría podamos trabajar 
las cuestiones comunes con los 
vecinos, fortaleciendo la participa-
ción y la gestión comunitaria”.

USHUAIA

USHUAIAUSHUAIA
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COMENZÓ EL 
HORMIGONADO DE LA 
CALLE YAGANES 

El día sábado, la empresa 
contratada para los trabajos de 
readecuación de infraestructu-
ra pluvial y repavimentación de 
la calle Yaganes en la ciudad de 
Ushuaia colocó hormigón en 
una de las manos de la arteria, 
iniciando la última etapa de la 
obra.

El subsecretario de Coor-
dinación de Gestión de la Mu-
nicipalidad de Ushuaia, arq. 
Marcelo Matach, explicó que du-
rante toda la jornada se realizó 
el trabajo en una de las manos, 
volcando aproximadamente 70 
metros cúbicos de material “y si 
el clima lo permite, el próximo 
martes estaremos haciendo la 
segunda mano y las últimas ter-
minaciones durante el mes de 
febrero”.

La obra, que forma parte del 
plan trazado por la Municipali-
dad de Ushuaia para la presente 
temporada, demandó un impor-

tante trabajo de readecuación de 
redes, que comenzó en el mes de 
agosto. “Se hizo una tarea muy 
importante en el lugar; recor-
darán que en plena nevada pro-
mediando el 2020 tuvimos una 
pérdida de agua en este sector e 
iniciamos las primeras readecua-
ciones, y eso nos demoró bastan-
te”, contó el arq. Matach y agregó 
que “el trabajo ya está concluido 
y nos deja una gran tranquilidad”.

En cuanto a la finalización de 
los trabajos de repavimentación 
con hormigón, indicó que “la bo-
cacalle será lo último que se reali-
zará y continuaremos con los cor-
dones en ambas manos”.

A partir de la última hormigo-
nada, el tiempo de espera para el 
fragüe del material será de 30 días 
y, tanto la empresa como la Mu-
nicipalidad estiman que podrá 
habilitarse al tránsito y recuperar 
ese circuito vehicular al prome-
diar el mes de marzo.

USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia, a través del área de Salud, llevó adelante la primera campaña de testeo intensivo de posibles 
casos de coronavirus, en lo que es un cambio de metodología en relación al programa DetectAR. 

El objetivo es identificar en el me-
nor tiempo posible a personas que 
estén contagiadas, y a partir de ahí 
poner en marcha los protocolos sani-
tarios vigentes como el aislamiento, 
para evitar la propagación del virus. 

En esta primera jornada se realiza-
ron 130 hisopados.

El testeo se realizó en la Unidad 
Sanitaria Móvil ubicada en la Plaza de 
los Bomberos, a donde se acercó una 

importante cantidad de vecinos. 
El subsecretario de Políticas Sa-

nitarias del Municipio, Dr Lucas Co-
rradi, manifestó que “es una acción 
que venimos llevando adelante con 
el programa DetectAR en un primer 
momento, y en ese marco empeza-
mos a ver que la gente estaba más 
informada sobre el virus, que empe-
zaba a tener más autoconocimiento 
de los síntomas y que se auto aislaba 

SE REALIZARON 130 HISOPADOS DURANTE 
LA PRIMERA JORNADA MASIVA

precozmente”, y que por ello “tenía 
la necesidad de conocer su diagnós-
tico”.

A partir de ello “implementamos 
una variante del DetectAR para acer-
carle a la gente, sin tanta burocracia, 
la posibilidad de hisoparse y que ten-
gan su resultado”.

Corradi señaló que “el dispositivo 
estuvo a cargo del personal de Salud 
del Municipio y estamos muy confor-
mes porque se acercó mucha gente; 

USHUAIA

hubo un gran trabajo del equipo de 
encuestadores e hisopadores”. 

Corradi destacó que “a los fines 
epidemiológicos esto va a impactar 
porque más gente va a saber si está 
contagiada y si es así se va a aislar, 
evitando la propagación”.

Finalmente, remarcó que “la lógi-
ca del trabajo que llevamos adelante 
es la del Municipio, que es estar siem-
pre al lado del vecino tratando de fa-
cilitarle las cosas”.
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RIO GRANDE

El encuentro fue calificado como “muy positivo” por ambas partes. La instancia de diálogo se replicará con las demás entidades gremiales 
correspondientes. 

En la tarde del viernes se realizó 
la primera reunión de diálogo salarial 
entre la Asociación Trabajadores del 
Estado y funcionarios municipales. 
Por parte del gremio participaron el 
Secretario General seccional Río Gran-
de, Felipe Concha, y miembros de la 
Comisión directiva. En tanto que, en 
representación del Municipio estu-
vieron presentes el secretario de Go-
bierno, Gastón Díaz y el secretario de 
Finanzas, Diego López. 

Al respecto, el secretario de Gobier-
no, Gastón Díaz, afirmó que la mesa 
de diálogo con ATE fue muy satisfac-
toria y que “estás instancias se replica-
rán con todas las entidades gremiales 
que representan a los trabajadores de 
nuestro Municipio”.

Díaz destacó que “la voluntad po-
lítica del intendente Martín Perez es, 
tal como lo hicimos el año pasado, 

MUNICIPIO Y ATE MANTUVIERON LA PRIMERA 
MESA DE DISCUSIÓN SALARIAL

comenzar el diálogo en enero para, en 
la medida de lo posible, alcanzar un 

acuerdo durante el próximo mes”. 
Por último, el funcionario afirmó 

que “a partir de esta reunión, avanza-
remos junto al secretario de Finanzas, 
Diego López, con algunas proyeccio-
nes que nos permitan avanzar en una 
propuesta concreta”.

Por su parte, el Secretario General 
de ATE seccional Río Grande, Felipe 
Concha, recalcó la importancia de este 
primer encuentro en el que “se abor-
dó tanto la cuestión salarial, como así 
también el mejoramiento de las condi-
ciones laborales de los trabajadores de 
los distintos sectores municipales”. 

Asimismo, el dirigente calificó que 
el encuentro “fue muy positivo ya que 
el intendente Martín Perez y su gabi-
nete están dispuestos a tener diálogo 
con el sindicato”.

PERSONAL MUNICIPAL SE 
CAPACITÓ EN MATERIA DE 
DISCAPACIDAD

Dicha capacitación se llevó adelan-
te en virtud de que el Municipio im-
plementa un cupo para garantizar el 
acompañamiento de niños y niñas con 
discapacidades en las Colonias que 
impulsa el Espacio Tecnológico RGA. 

A raíz de un trabajo impulsado por 
la Dirección de Inclusión, dependien-
te de la Secretaría de Desarrollo Social 
del Municipio de Río Grande, se dio 
inicio a una capacitación en materia 
de discapacidad. La misma estuvo di-
rigida al personal que se desempeña 
en el Espacio Tecnológico RGA, de-
pendiente de la Secretaría de Gestión 
Ciudadana.

Al respecto, el secretario de Ges-
tión Ciudadana, Gonzalo Ferro, ma-
nifestó que “dicha capacitación se 
llevó adelante debido a que imple-
mentamos un cupo para garantizar el 
aprendizaje y acompañamiento para 
niños y niñas con discapacidades en 

las Colonias Tecnológicas”. 
Ferro expresó que, a partir de di-

cha capacitación, “el personal muni-
cipal continúa adquiriendo conoci-
mientos para mejorar la atención de 
cada vecino y vecina que se acerque a 
este espacio”.

Asimismo, destacó que a raíz de 
este trabajo de articulación continua 
y constante “tendremos de ahora en 
más herramientas no sólo para detec-
tar situaciones de riesgo de niños, ni-
ñas y adolescentes sino también para 
pensar y construir, mediante la tecno-
logía, nuevas propuestas de talleres y 
actividades”. 

Por último, sostuvo que “nos con-
tinuaremos capacitando teniendo 
como base las leyes nacionales, pro-
vinciales y ordenanzas municipales 
vigentes, para hacer del Espacio Tec-
nológico un lugar cada día más inclu-
sivo”. 

SE REALIZÓ UNA ACTIVIDAD 
EDUCATIVA RECREATIVA EN 
EL KARTÓDROMO 

Fueron parte de la misma los 
jóvenes que asisten a las Colonias 
Tradicionales de la Juventud. La 
propuesta fue impulsada por la 
Coordinación de Educación Vial 
en conjunto con la Dirección de 
Juventudes. 

La Coordinación de Educación 
Vial, dependiente de la Secretaría 
de Gestión Ciudadana, llevó ade-
lante una actividad recreativa en 
el kartódromo de la ciudad. La 
propuesta estuvo dirigida a los y 
las jóvenes que asisten a las Colo-
nias Tradicionales de la Juventud. 

Al respecto, el secretario de 
Gestión Ciudadana, Gonzalo Fe-
rro, sostuvo que “la actividad tuvo 
como fin vincular la actividad 
recreativa que se está llevando 
adelante este verano 2021, con la 
educación vial”. 

En este sentido, remarcó que 
“es fundamental que los jóvenes 
que están pronto a conducir en 
nuestra ciudad puedan ir formán-
dose”. 

Por su parte, el coordinador 
de Educación Vial, Matías Bucci, 
manifestó que a través de esta ac-
tividad, que fue recreativa y edu-
cativa al mismo tiempo, “se buscó 
inculcar valores culturales y via-
les para que sepan cómo compor-
tarse al volante y dentro de la vía 
pública”. 

Asimismo, expresó que “se de-
cidió trabajar en conjunto con la 
Dirección de Juventudes, depen-
diente de la Agencia Municipal 
de Deportes, Cultura y Juventud, 
porque entendemos que estos 
chicos y chicas son los futuros 
conductores de nuestra ciudad”.

RIO GRANDE

RIO GRANDE
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La capacitación, organizada por el Municipio de Río Grande y la Liga Oficial de Fútbol de Río Grande, contó con la presencia 
del riograndense Pablo Vidal, jugador del Club Boca Juniors, y profesores de la Agencia Municipal de Deportes, Cultura y 
Juventud.

Este viernes tuvo lugar en el poli-
deportivo Carlos Margalot, un cam-
pus de Futsal organizado en conjunto 
por la Agencia Municipal de Deportes, 
Cultura y Juventud y la Liga Oficial de 
Fútbol de Río Grande. 

El mismo tuvo el fin de poner a dis-
posición de los jugadores y jugadoras 
locales herramientas para el desarrollo 
de la disciplina y, de la mano del rio-
grandense Pablo Vidal, una introduc-
ción al Futsal Profesional para todos 
aquellos que pretendan extender la 
práctica hasta la máxima categoría na-
cional.       

En este sentido, el Gerente ejecuti-
vo de la Agencia Municipal de Depor-
tes, Cultura y Juventud, Sebastián Ben-
daña, expresó que “este Campus tuvo, 
más que nada, el fin de que los chicos y 
chicas de la ciudad puedan tener en la 
voz de Pablo Vidal el conocimiento, la 
experiencia de lo que le ha tocado vivir 
y cómo es el hecho de formarse en el 

futsal a nivel nacional”.
En igual orden de ideas, el Secre-

tario General de la Liga oficial de Fút-

CON GRAN ÉXITO, SE REALIZÓ EL 
CAMPUS DE FUTSAL CON PABLO VIDAL

bol de Río Grande, Guillermo Vargas, 
expresó que “la imagen de Pablo es lo 
más alto que tenemos en la discipli-

na del futsal y hay que poder rescatar 
toda su experiencia y todo su trabajo 
en este deporte”.

Por su parte, el pivot de Boca Ju-
niors y ex Santa Coloma de España, 
refirió que “se trató de una actividad 
distendida, divertida, en la que pude 
contar mis experiencias y trasladar lo 
que uno aprende para que ellos ya lo 
vayan incorporando”.

El campus trató las experiencias 
del jugador profesional quien brindó 
recomendaciones referidas a la pre-
paración para enfrentamientos desde 
el punto de vista físico y psicológico 
y desarrolló ciertos ejercicios que ha-
cen a las técnicas esenciales para el 
futsal.

      Finalmente, Vidal se dirigió a los 
jóvenes deportistas riograndenses ex-
presando que “uno siempre tiene que 
soñar, creer y pensar en grande; si uno 
lo sueña con el corazón las cosas lle-
gan y se logran”.

RIO GRANDE
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El Intendente participó de los trabajos de mantenimiento y embellecimiento urbano. “En el año del centenario ponemos 
en valor los espacios públicos para que los riograndenses podamos estar orgullosos de la ciudad que hemos construido 
durante nuestros 100 años de historia” destacó el jefe comunal. 

Durante el fin de semana, el Inten-
dente Martín Perez acompañó los tra-
bajos de embellecimiento que el Mu-
nicipio de la ciudad lleva adelante en 
la bicisenda que va desde la rotonda de 
la calle Dr. Carlos Pacheco ubicada so-
bre la arteria Beauvoir hasta la roton-
da de Dr. Carlos Pacheco y Av. Juan D. 
PerónSur. Las labores se extendieron 
también sobre avenida San Martín.

En el lugar, trabajadores municipa-
les de diversas áreas, intervinieron con 
trabajos de pintura y limpieza como 
así también de parquizado, para poner 
en valor dicho espacio. 

Al respecto, el Intendente mani-
festó “queremos aprovechar esta tem-
porada de verano para embellecer 
nuestra ciudad como se merece, en el 
marco del año más importante de la 
historia de Río Grande. Sabemos que 
aún queda mucho por hacer pero éste 
es un paso adelante muy importante, 
después de un año tan difícil como lo 
fue el 2020”.

El Jefe Comunal agregó que “ade-
más de las tareas de embellecimiento, 
este verano, a través de la Secretaría 
de Planificación, Inversión y Servicios 
Públicos, también estamos ejecutando 

CONTINÚAN LOS TRABAJOS DE 
REACONDICIONAMIENTO URBANO 

un importante plan de bacheo y reme-
diación de distintas arterias en la ciu-
dad. Un plan que nos demanda mu-
cho esfuerzo pero que a su vez tiene 
una perspectiva de crecimiento muy 

importante”.
Además, sostuvo que “estamos tra-

bajando fuertemente en las tareas que 
tienen que ver con embellecer y rea-
condicionar la ciudad. Comenzamos 
con los trabajos de pintura de cordo-
nes y el mejoramiento de las plazas y 
espacios recreativos en la zona sur de 
la ciudad y próximamente continuare-
mos con la bicisenda rumbo a Chacra 
XI”.  

Cabe destacar, que distintas áreas 
municipales continúan toda la seman-
na ejecutando diversas intervenciones 
en distintos puntos de la ciudad, tra-
bajos que, según indicó el Intendente, 
son una prioridad de la Gestión Mu-
nicipal para la temporada de verano 
2021. 

“El amplio despliegue territorial 
y los trabajos que se llevan adelante 
apuntan a reacondicionar la ciudad, 
a dejarla más linda para que todos y 
todas podamos disfrutar y cuidar de 
ella”, finalizó el Intendente.

RIO GRANDE

“AULAS ABIERTAS” BUSCA 
QUE SE GARANTICEN LAS 
CLASES PRESENCIALES

Por Silvana Minue-La agru-
pación Aulas Abiertas Ushuaia 
presentarán este lunes una nota 
ante el Gobierno de la Provin-
cia con el objetivo de plantear 
la fuerte preocupación frente al 
panorama educativo del presen-
te año. Hay incertidumbre ante 
las informaciones de que las cla-
ses presenciales volverán, plan-
tean que desde el gobierno no 
se ha informado cuál es el plan 
para la reanudación del ciclo 
lectivo frente a la pandemia del 
covid-19.

“Nos conformamos espon-
táneamente”, indicó a TIEMPO 
FUEGUINO el integrante Ale-
jandro Pagano Zavalia sobre el 
origen del grupo y sus intencio-
nes.  “Nos inquieta la forma de 
abordar la pandemia por parte 
de las autoridades del gobierno 
en el sistema educativo. Se habla 
de una presencialidad, pero a un 
mes de la vuelta no hay un plan 

concreto de que como se volverá a 
las aulas”, sostuvo.

Desde Aulas Abiertas TDF bus-
can que los chicos vuelvan a las 
clases junto a la escuela de gestión 
privada, entre ellas la directora de 
uno de los jardines infantiles de 
Ushuaia, Gabriela Sosa “vamos a 
presentar una nota puntualizando 
en estas cuestiones acompañado 
de un informe de la Asociación de 
Pediatría de la importancia de que 
los niños vuelvan a las aulas”.

Alrededor de las 11 horas se 
llevará la solicitud esperando que 
alguna autoridad los quiera reci-
bir. “Es una nota que incluye una 
juntada de firmas que avala la pre-
sentación. No solo queremos hacer 
hincapié en la perdida de horas cu-
rriculares, sino que el salón escolar 
es un lugar de encuentro, se apren-
de y sociabiliza, aprenden a respe-
tar el otro, muchas cuestiones que 
detrás de una pantalla no la pue-
den comprender”, aseveró Zavalia.

USHUAIA

Se trata de una agrupación formada por padres y madres 
autoconvocados y colegios privados de Ushuaia. Esta 
mañana presentarán una nota en Casa de Gobierno. “Les 
estamos ocasionando un daño a los chicos si no vuelven a 
las aulas”, subrayaron.

El año pasado algunas provin-
cias volvieron a dictar clases con 
protocolos autorizados en un año 
2020. “No decimos que el problema 
no existe, sino que hay una nueva 
normalidad que debemos afrontar 
siguiendo las medidas de seguri-
dad”, sostuvo. Para Pagano Zava-
lia, el dictado de clases virtual “son 
cuestiones que después de unos 
años la vamos a sospesar. Les es-

tamos ocasionando un daño a los 
chicos si no vuelven a las aulas. Y 
la pandemia vino para instalarse”. 

“Pedimos que se nos informe 
de qué forma se prepararon las 
condiciones edilicias de segu-
ridad como de insumos y la si-
tuación salarial de los docentes 
quienes son los formadores de los 
niños, acá está en juego el futuro”, 
finalizó.
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JÓVENES QUE SE CAPACITAN 
EN EL CEPLA RECORRIERON LA 
OBRA DE LA CASA DE LA MUJER 

Continúa la capacitación teó-
rico-práctica sobre construcción 
que brindan en el CePLA-El Pa-
lomar a jóvenes a partir de una 
actividad integrada desde la 
Subsecretaría de Juventudes y 
DDHH de la Municipalidad de 
Ushuaia.

Junto a quienes brindan la 
capacitación, Quique Durán, 
Víctor Díaz y Víctor Casimiro, re-
corrieron la obra que se encuen-
tra próxima a finalizar de la Casa 
de la Mujer, ubicada en Piedra-
buena, entre Maipú y Prefectura 
Naval.

Semanalmente, en la forma-
ción que están recibiendo, de-
dican uno de los días al conoci-
miento de las técnicas aplicadas 

a trabajos concretos. De esta ma-
nera, la semana anterior visitaron 
las Cooperativas de construcción 
que existen en la ciudad y, en esta 
oportunidad, recorrieron la Casa 
de la Mujer, un espacio céntrico y 
con un diseño integrado al paisa-
je.

El coordinador de Políticas So-
ciales, Pedro Otero, expresó que 
“es muy interesante poder articu-
lar entre el taller de construcción 
y las obras que se están ejecutan-
do, ver en el lugar los materiales 
utilizados y las técnicas aplicadas 
a las obras, que además respon-
den a determinadas necesidades; 
son experiencias sumamente po-
sitivas para los jóvenes en forma-
ción”.

USHUAIA

El secretario de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable, Mauro Pérez Toscani realizó una recorrida por las tareas de 
limpieza integral y retiro de voluminosos que llevó adelante la Municipalidad de Ushuaia en la zona de Andorra de la ciudad. 

Al respecto, el secretario señaló 
que “estamos realizando una jornada 
de limpieza de Andorra por un pedido 
de los vecinos y siguiendo el plan que 
nos trazó el intendente Walter Vuoto 
de seguir embelleciendo la ciudad, 
realizando la limpieza de espacios 
verdes y trabajando con los vecinos 
en la mejora de los barrios”. 

“Hoy estamos realizando el retiro 
de los residuos voluminosos y vamos 
a estar cortando el pasto en el Polo 
Deportivo de Andorra, que es para 
el uso de las colonias de vacaciones 
y terminando las tareas de limpieza 
en el barrio Mirador de los Andes, así 

que hay un equipo de gente trabajan-
do ahí, dando respuesta a los vecinos 
y aprovechando estos días lindos de la 
temporada de verano” explicó Pérez 
Toscani. 

En relación al retiro de residuos vo-
luminosos que viene llevando adelan-
te el Municipio, Toscani recordó que 
“estamos realizando una fuerte cam-
paña de comunicación para que los 
vecinos y vecinas recuerden qué día 
es el que pasa el camión a recolectar 
por sus barrios y cuál es la forma en la 
que tienen que sacarlos, que es hasta 
un metro cúbico por frente, que estén 
ubicados debajo del cesto de residuos 

JORNADA DE LIMPIEZA Y RETIRO DE 
VOLUMINOSOS EN ANDORRA

y no pueden ser restos de obras, ni 
productos químicos. También les re-
cordamos que tienen que sacarlos del 
domicilio antes de las 8.00 de la ma-
ñana o en la noche anterior”. 

Por último, reiteró que “en las re-
des sociales de la Municipalidad y de 
la Secretaría de Ambiente, así como 
en la página web de la ciudad, van a 
poder encontrar el día que pasa por 
cada sector el camión para el retiro 

de voluminosos. Es importante que 
consulten ahí o llamen a Atención 
al Vecino para preguntar. Les agra-
dezco a todos los vecinos que se han 
comprometido con sus barrios y que 
nos ayudan con la limpieza y pedir-
les a todos los vecinos y vecinas que 
colaboren con la limpieza y con el 
cuidado de las veredas, para entre 
todos y todas hacer una ciudad más 
linda”.

USHUAIA
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OSEF AUMENTA EN UN 50% 
LA AYUDA ECONÓMICA EN 
DERIVACIONES

USHUAIA

Se trata de los nuevos casos po-
sitivos totales (PCR) de los cuales 2 
corresponden a Río Grande, 10 a Us-
huaia y uno a Tolhuin. La totalidad de 
los casos por PCR en la provincia a la 
fecha es  de 17856. Se incluyen hasta el 
momento, 38 casos totales existentes 
en las Islas Malvinas.

No hubo nuevos casos positivos 
por nexo clínico epidemiológico. 

Nuevas altas por laboratorio PCR 
y nexo clínico epidemiológico en Us-
huaia 17, en Río Grande 22 y 5 en Tol-
huin. Total 20911.

Casos activos por laboratorio 
(PCR) y nexo en Ushuaia 314, en Río 
Grande 87, en Tolhuin 84 y 9 en las Is-
las Malvinas.

En Ushuaia se registran 7492 po-
sitivos totales por PCR, 128 pacientes 
fallecidos.

En Río Grande se registran 10057 
casos positivos totales por PCR. Se re-
gistran 200 pacientes fallecidos hasta 

TIERRA DEL FUEGO REGISTRÓ 
13 NUEVOS CASOS POSITIVOS

Esta asistencia a los afiliados 
está destinada a los gastos comple-
mentarios que puedan llegar a tener 
por derivación médica.

La Obra Social del Estado au-
menta, desde el 1 de febrero, el 
monto de la ayuda económica dia-
ria para los pacientes que deban ser 
derivados fuera de la provincia.

La medida fue dispuesta me-
diante resolución de Presidencia de 
OSEF y el incremento que se eleva a 
$1250, lo cual representa un incre-
mento de casi un 50% respecto a lo 
otorgado anteriormente.

En ese sentido, la presidenta de 

la OSEF, Mariana Hruby aseguró que 
“estamos en un proceso de profun-
do cambio dentro de la obra social, 
apuntando al bienestar pleno de 
nuestros afiliados, este incremento 
se otorga en ese camino y con ese 
objetivo”.

De igual modo entendió que “sa-
bemos que la situación económica 
que se atraviesa es compleja, pero 
es un paso y una muestra más que 
nuestra decisión política es asistir 
a los afiliados, en este caso con los 
gastos complementarios que pue-
dan llegar a tener por derivación”.

la fecha.
En Tolhuin se registran 269 casos 

totales por PCR. Se registran a la fecha 
7 pacientes fallecidos.

18 pacientes positivos COVID in-
ternados en sala general en el Hospi-
tal Regional Ushuaia, 8 pacientes en 
UTI 8 con ARM

Hay 9 pacientes internados en 
sala general del Hospital Regional Río 
Grande, 8 en UTI (8 con ARM). 

En la Clínica San Jorge 4 pacientes 
en Sala General 3 pacientes en UTI 2 
con ARM

Río Grande hay 626 casos con 
nexo epidemiológico confirmados 
9431 casos confirmados con transmi-
sión comunitaria.

Ushuaia: 207 casos tienen nexo 
epidemiológico confirmado, 7285 ca-
sos con transmisión comunitaria.

Tolhuin: 1 caso tiene nexo epide-
miológico confirmado y 268 en inves-
tigación

PROVINCIALES PANDEMIA

VENDO
Estructura para casilla metálica 

a retirar de 4x7 mts.
Precio a convenir

Tratar al (02964) 15483443
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MAMÁS EN LUCHA VUELVEN A RECLAMAR 
POR LAS CAUSAS DE ABUSO INFANTIL

Por Fabiana Morúa.- El prime-
ro de febrero a las 9 de la mañana, 
Mamás en Lucha estarán en el Juz-
gado del barrio YPF. Mediante una 
publicación en Facebook convocan 
a toda la comunidad “a acompañar-
nos a pedir por el reinicio de reaper-
turas e las causas sobre Abusos Se-
xuales Infantil-Juveniles”.

Al mismo tiempo, afirman que 
“porque este año lo único que deja-
remos dormir serán a nuestros hijos 
en nuestros brazos”. Agregan: “Junto 
a ellos volveremos a clamar que si-
gan trabajando en cada una de las 
causas que dejaron encajonadas”.

Tiempo Fueguino dialogó con 
una de las Mamás en Lucha ‘Yo Sí 
Te Creo’, Romina Talavera, quien 
comentó que estarán las 5 mamás 
en las puertas del Juzgado. “Con-
vocamos a vecinos de la ciudad y 
a quienes nos quieran acompañar. 
Sabemos que el día y el horario 
es complicado, pero la invitación 
siempre está abierta”, dijo.

“Sabemos que, lamentablemen-
te, hay muchísimos casos que están 
en la misma situación que nuestras 
causas, la de nuestros hijos. Lamen-
tablemente somos muchas familias 
esperando justicia”, expresó Talave-
ra.

Y aseguró que quienes no pue-
dan asistir, pueden acompañar co-
locando un distintivo o listón ama-
rillo en sus casas, en su comercio. 
“Compartir toda la visibilización 
a través de las redes sociales, todo 
ayuda para bien, un grano de arena 
es mucha ayuda para nuestros hi-
jos”; indicó.

“Es porque termina la feria ju-
dicial; donde comienza a trabajar 
la justicia fueguina. Sería como un 
llamado de atención para que sepan 
que estamos atentas y que estamos 
esperando, que no desperdiciamos 
ningún día del año para que reto-
men las causas de nuestros hijos”, 
afirmó.

Respecto al caso de Talavera, ase-
guró que “han avanzado como co-
rresponde, en sentido de que es algo 
que se tendría que haber dado hace 
mucho tiempo en pandemia. Se dio 
gracias al trabajo y a la lucha que 
nosotras llevamos adelante el año 
pasado y la ayuda de los vecinos. Es-
tamos esperando sobre 2 casos más 
que quedaron sin procesamiento, 
esperamos que entre febrero y mar-
zo se realicen”.

Talavera fue consultada por el 
impacto que dejó la auto-marcha 
convocada el año pasado: “La auto-
movilización marcó un antes y un 
después en nuestra lucha, viéndolo 
desde mi lugar, porque se materia-

RÍO GRANDE

lizó todo el apoyo que tiene Río 
Grande para con nuestros hijos 
y desde esa fecha los vecinos nos 
siguen alentando y acompañando. 
Se siente en sus mensajes”.

Acerca de la repercusión que 
tuvieron las manifestaciones de la 
agrupación de la cual forma parte, 
Talavera dijo que “fue de forma po-
sitiva porque hay muchos abusos 
que todavía están en silencio, que 
no pueden salir. Lamentablemen-
te, como sabemos, la víctima habla 
cuando puede”. Por eso, “gracias a 
esta visibilización, muchos niños 
y adolescentes, incluso adultos, 
se plantean el denunciar los abu-
sos de su infancia, son muchas 
las personas que se contactan con 
nosotras para preguntarnos como 
proceder, que hay que hacer”.

También agregó que “hay mu-
cho desconocimiento sobre como 
accionar con este tema, cómo ac-
ceder a la justicia es una informa-
ción que mucha gente no sabe, que 
no tiene acceso y nosotras, dentro 
de lo que aprendimos en este duro 
camino, le acercamos nuestro mu-
cho o poco conocimiento”.

“Le damos fuerzas para que se 
animen a hablar porque cuando 
uno habla puede denunciar y se 
abre un camino a una investiga-

ción y, porque no, a una condena 
que le correspondería al abusador”; 
manifestó.

Por último, expresó sobre las ex-
pectativas que tiene respecto a la 
jornada del 1/2/2021 y la justicia 
fueguina por estas causas: “Ya hubo 
una condena, el caso Saldivia y el 
caso Villarroel. Las expectativas son 
que estas 4 personas que están sin 
investigar hace 3 años, 1 año y me-
dio, 2 años; al fin tengan su juicio, 

que nuestros niños puedan tener lo 
que se merece: Acceso a la justicia”.

“Que sientan que hablar y de-
nunciar no fue en vano; que todo 
este camino duro, de lucha, de vi-
sibilización que dio el fruto que co-
rresponde. Donde habrá un juicio y 
una condena para estos monstruos 
que acechan contra nuestros niños. 
Que haya una condena para estas 
4 personas que están libres por Río 
Grande”; concluyó.

Dado que termina la feria judicial y la justicia fueguina retoma su labor, las madres en lucha vuelven a exigir que se abran 
las causas por abusos sexuales infanto-juveniles que no se han tratado.
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PROGRAMA DE CAPACITACIÓN CON 
ACOMPAÑAMIENTO FINANCIERO A JÓVENES 

 

El Gobierno de la provincia 
creó el Programa de Capacitación 
con Acompañamiento Financiero 
a Emprendedores y Emprendedo-
ras Jóvenes “Desarrollando Em-
prendedores”, orientado a generar 
oportunidades de inserción social 
y laboral para jóvenes entre 18 y 
24 años de edad que se encuentran 
desempleados, desempleadas o en 
situación de precariedad laboral 
y que esperan llevar adelante su 
propio emprendimiento como res-
puesta a la inserción laboral, inno-
vación y la productividad”.

La iniciativa tiene como obje-
tivo involucrar a los y las jóvenes 
mediante su incorporación en ac-
tividades productivas individua-
les o colectivas que les permitan 
consolidar saberes propios y/o 
ampliar conocimientos, aptitudes 
y habilidades, realizando prácticas 
formativas calificantes, con el pro-
pósito de lograr su desarrollo en el 
campo laboral elegido, iniciando 
una actividad productiva de ma-
nera independiente.

El programa será implementa-
do por la Secretaría de Empleo y 
Formación Laboral del Ministerio 
de Trabajo y Empleo, por la Secre-
taría de Desarrollo e Inversiones 
que depende de la Jefatura de Ga-
binete y la Subsecretaría de Juven-

La iniciativa apunta a generar oportunidades de inserción social y laboral. Está destinada a jóvenes de entre 
18 y 24 años desempleados, desempleadas o en situación de precariedad laboral, y que estén interesados e 
interesadas en llevar adelante su propio emprendimiento.

PROVINCIALES

tud de la Secretaría de Deportes y 
Juventud.

La postulación será del 1 al 4 de 
febrero a través del siguiente for-
mulario http://bit.ly/Desarrollan-
doEmprendedores

El mencionado programa está 
destinado a brindar un conjun-
to de herramientas de apoyo que 
permita a los jóvenes participantes 
desarrollar capacidades y adquirir 
nuevas competencias que faciliten 
su incorporación y permanencia 
en el mercado laboral mediante la 
generación de emprendimientos 
productivos y de servicios, para lo 
cual además de la implementación 
de una instancia formativa tam-
bién contempla la asistencia fi-
nanciera para la puesta en marcha, 
completamiento y desarrollo de  
los proyectos presentados que re-
sulten socio-laboralmente viables.

Para postular al programa “De-
sarrollando Emprendedores”, los 
y las jóvenes de entre 18 y 24 años 
deben tener al menos 1 año de re-
sidencia inmediata anterior a la 
fecha de la presentación de la so-
licitud en la Provincia; encontrarse 
desempleado, desempleada a la fe-
cha de inscripción y acreditar esa 
condición hasta la eventual adju-
dicación del beneficio o contar con 
empleo informal que le genere un 

ingreso que no supere el importe 
establecido como Salario Mínimo, 
Vital y Móvil.

También podrán ser benefi-
ciarias las personas que perciban 
pensiones por discapacidad, siem-
pre que el importe no supere al es-
tablecido como Salario, Mínimo, 
Vital y Móvil y la naturaleza de la 
discapacidad no le impida la ela-
boración y ejecución del proyecto 
en caso de resultar beneficiario y 
beneficiaria.

La propuesta contempla que 
se otorguen capacitaciones en 
gestión empresarial para brindar 
herramientas y conocimientos 
básicos a los y las jóvenes que les 
permitan plantear un plan de ne-
gocios y desarrollar una actividad 
productiva.

Además, se brindará apoyo en 
la formulación del emprendimien-
to productivo; asistiendo así a los 

y las jóvenes emprendedores y 
emprendedoras en la elabora-
ción y estructuración de su plan 
de negocios, a cargo de los y las 
docentes formadores.

Por otra parte, se ofrecerá 
acompañamiento en la imple-
mentación del emprendimiento 
productivo, buscando que sea 
sustentable en términos econó-
micos, brindando así tutorías 
destinadas a fortalecer las capa-
cidades productivas, de comer-
cialización y de gestión del em-
prendimiento.

Finalmente, el programa otor-
gará una asistencia económica 
para los proyectos seleccionados 
-subsidios no reembolsables- 
para la formación del capital 
inicial necesario para la puesta 
en marcha del emprendimiento 
productivo o bien para su desa-
rrollo y/o culminación.
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USHUAIA

Cabe destacar que las entregas 
son de manera presencial. En la ciu-
dad de Ushuaia se retiran en la Es-
cuela Nº31 y 47 y en el Gimnasio de 
la Escuela Nº16 . En Río Grande en el 
Gimnasio de la Escuela Nº4 y en las 
Escuelas Provinciales Nº42, 32 y 19 y 
en Tolhuin, en la Escuela Nº5. 

En Ushuaia se realizará la prime-
ra entrega los días 4 y 5 de febrero y la 
segunda entrega el 18 y 19 de febrero.

CRONOGRAMA DE ENTREGA DE MÓDULOS 
ALIMENTARIOS DE COMEDORES ESCOLARES 

LA MUNICIPALIDAD REALIZÓ 
TRABAJOS DE BACHEO EN 
LA CALLE RIVADAVIA

Durante la jornada de viernes, la 
Municipalidad de Ushuaia realizó tra-
bajos de mantenimiento de la trama 
vial con bacheo en la calle Rivadavia, 
desde Magallanes hacia Gobernador 
Valdez.

Las cuadrillas de Trabajos en la Vía 
Pública y Prestación de Servicios Viales 
iniciaron las tareas a las 08:30 horas, 
con un corte al tránsito para realizar 
la reparación de la arteria en todo el 
sector que se extiende hacia la calle 

LA PROVINCIA ADHIRIÓ A 
LA EXTENSIÓN DE LA DISPO 
HASTA EL 28 DE FEBRERO

El Gobierno de la Provincia 
determinó la prórroga de los de-
cretos 465 y 467/2020, adhiriendo 
así a la extensión del distancia-
miento social, preventivo y obli-
gatorio (DISPO) hasta el 28 de 
febrero inclusive decretada por el 
Gobierno nacional, manteniendo 
desde este lunes 1 de febrero las 
medidas sanitarias que rigen ac-
tualmente.

Vale recordar que el Decre-
to Nacional 67/2021 extendió en 
todo el país el distanciamiento 
desde el 1º de febrero hasta el 28 
del mismo mes. La decisión lleva 
la firma del presidente Alberto 
Fernández y de los ministros que 

PANDEMIA

PROVINCIALES

La Coordinación de Comedores Escolares del Ministerio de Educación, de la provincia continúa con la entrega de 
verano de los Módulos Alimentarios para los chicos y chicas que asisten a Comedores Escolares en todo el ámbito 
de la provincia.

En Río Grande, la primera entre-
ga será los días 3 y 4 de febrero y la 
segunda entrega, el 17 y 18 de febre-
ro.

En ambas ciudades, el horario de 
retiro de los módulos es de 11 a 17 
horas, sin excepción.

En tanto en la ciudad de Tolhuin, 
la primera entrega será los días 2 y 3 
de febrero y la segunda entrega, el 16 
y 17 de febrero. Ambas entregas, a 

partir de las 10 horas. 
Se solicita asistir solo una sola 

persona por módulo, con DNI ori-
ginal del estudiante (sin excepción), 
llevar bolsas para transportar la 
mercadería, como también el uso 
de tapa bocas o barbijo y mantener 
y respetar todas las medidas de se-
guridad e higiene, ya que al ingresar 
serán controlados por personal del 
Programa CuidarnosTDF.

Asimismo, se recuerda que no se 
entregarán módulos por fuera de los 
días y horarios establecidos y ante 
cualquier consulta, podrán comuni-
carse al teléfono (02901) 15405104, 
donde también podrán informar 
previamente, en caso de ser COVID 
positivo, a fin de tomar las medidas 
pertinentes para evitar la propaga-
ción del virus y poder realizar la en-
trega.

componen el Gabinete nacional.
Frente a la situación epide-

miológica actual en las tres ciu-
dades fueguinas, en las últimas 
horas el Gobierno provincial de-
terminó adherir al mencionado 
DNU y establecer la prórroga de 
los decretos provinciales 465 y 
467 del año pasado, adhiriendo 
a la extensión de la DISPO desde 
el 1 al 28 de febrero y mantenien-
do las medidas sanitarias que se 
habían establecido en el marco 
de la pandemia por COVID-19, 
al igual que siguen vigentes tam-
bién las últimas flexibilizaciones 
a diversas actividades en el ám-
bito provincial.

Bouchard, Gobernador Valdez y conti-
nuando luego hacia Cornero.

Los trabajos se realizan en forma 
permanente en la ciudad, con tareas 
de mantenimiento a cargo de perso-
nal municipal que depende del área 
de Servicios Públicos y que cuenta con 
maquinaria municipal que permite 
realizar el bacheo de aquellas calles 
que no forman parte del plan de obras 
de la presente temporada.
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MIRGOR ADVIRTIÓ SOBRE POSIBLES 
DESPIDOS POR EL PARO EN IATEC
El grupo empresario emitió un comunicado este fin de semana y solicitó que se retomen las “tareas habituales 
bajo apercibimiento de despido con justa causa” por la medida de fuerza en IATEC, que se mantiene desde el 
último miércoles.

El Grupo Mirgor, propietario 
de la firma IATEC, emitió otro co-
municado de advertencia al per-
sonal por el conflicto que derivó 
en un paro de los trabajadores 
desde el último miércoles.

El escrito informa que este lu-
nes “serán enviadas intimaciones 
formales a todos los colaborado-
res para que tengan la constancia 
de incumplimiento” con respec-
to a la paralización de las acti-
vidades y el no acatamiento a la 
conciliación obligatoria dictami-
nada por el Ministerio de Trabajo 
de la Nación.

En el mismo párrafo el grupo 
empresario solicitó que “se reto-
men sus tareas habituales bajo 
apercibimiento de despido con 
justa causa en los términos del 
Art. 242 de la Ley de Contrato de 
Trabajo”.

“Mirgor ya ha enviado notas a 
la Federación UOMRA y también 
a la Seccional Río Grande para 
que intervengan en la situación 
y para dar aviso de estas accio-
nes que se tomarán por parte de 
la empresa. Ambas delegaciones 
sindicales han manifestado que 
no están de acuerdo con las me-
didas tomadas por el cuerpo de 
delegados de IATEC de no respe-
tar la conciliación obligatoria”, 
señaló, por otra parte, el docu-
mento enviado por correo elec-

dimos nada extraordinario, que 
la empresa se siente a discutir 
acá, donde trabajamos, no en el 

liares que se perdieron el año 
pasado por la liquidación de em-
presa y que dejen de manosear 
a los compañeros y compañeras 
contratados que vienen hace mu-
cho tiempo trabajando para este 
grupo y de esa manera pudieron 
adquirir otras empresas”, apuntó 
el dirigente gremial.

“Queremos la igualdad, no pe-

Ministerio de Nación.  Si no se 
quieren sentar estaremos firmes 
como hoy, la única lucha que se 
pierde es la que se abandona”, 
cerró ante los presentes.

Cabe mencionar que el pro-
pio Gordillo fue señalado por el 
Grupo Mirgor como el principal 
“líder” de la medida de fuerza, en 
el cual consideran que no se res-
petó “ninguna de las vías legales 
prevista para hacer los reclamos 
que considera y además convocó 
a los trabajadores a asambleas 
presenciales que violaron los 
protocolos sanitarios de cuida-
do”.

trónico.
“La empresa reitera su total 

disposición para analizar y dis-
cutir todos los puntos que sus 
colaboradores plantean a través 
de sus representantes sindicales, 
una vez que se acate la concilia-
ción obligatoria dictada por el 
Ministerio de Trabajo de Nación. 
De esta manera se cumplirán las 
vías legales y los acuerdos de diá-
logo firmados entre el sindicato y 
la compañía”, concluyó el comu-
nicado.

Durante este sábado el perso-
nal de IATEC se convocó en las 
puertas de la planta de autopar-
tes y realizó una asamblea mul-
titudinaria, con la presencia de 
decenas de familias.

En su alocución a los presen-
tes, el secretario de Organización 
de la UOM Río Grande, Ángel 
Gordillo, valoró la convocato-
ria y expresó que fue “una clara 
demostración que no solo los 
delegados estamos reclamando 
sino que están los compañeros 
y compañeras reclamando cada 
uno de los puntos planteados a la 
empresa.

“Plantean que tienen la vo-
luntad de sentarse a discutir. No-
sotros planteamos en cada una 
de las asambleas, el viernes y el 
lunes, una nota para que se sien-
ten en la mesa. Hicieron silencio. 
Estuvieron en Río Grande e hi-

RÍO GRANDE

cieron silencio. El día miércoles 
le volvimos a presentar una nota 
planteando la decisión de que se 
sienten en una mesa donde noso-
tros trabajamos, para sentarse a 
discutir”, enumeró.

“Fueron al Ministerio a buscar 
la conciliación obligatoria y los 
compañeros y compañeras vota-
ron el no acatamiento a la conci-
liación. Tienen que entender que 
los compañeros y compañeras 
quieren la mismas condiciones 
para todos los compañeros: que 
respeten nuestros reclamos, que 
nos paguen como corresponde, 
recuperar las asignaciones fami-

USHUAIA

BUSCAN LA REACTIVACIÓN 
DEL TURISMO DE 
CONVENCIONES

La Municipalidad de Ushuaia a 
través de la Secretaría de Turismo 
participó en el tercer encuentro co-
rrespondiente al Programa de reacti-
vación del Turismo de reuniones “Re 
Encontrarse”; una iniciativa del Insti-
tuto de Promoción Turística de Argen-
tina junto con la Asociación Argenti-
na de Organizadores y Proveedores 
de Exposiciones, Congresos, Eventos 
(AOCA) y los Buros de Convenciones.

El programa continuará dando 
seminarios y talleres al sector priva-
do, público y académico desde enero 
hasta mayo de 2021. El principal ob-
jetivo será brindar captaciones espe-
cíficas y acercar herramientas acordes 

EL EDIFICIO CENTRAL DE LA 
MUNICIPALIDAD SE MUDARÁ 
A LA CALLE LUCAS BRIDGES

La Municipalidad de Tolhuin 
informó que a partir de esta se-
mana su edifico central se insta-
lará en la calle Lucas Bridges 327.

Motivo por el que se prevé sus-
pender las actividades adminis-
trativas y la atención al público 
hasta el viernes 5 de febrero inclu-
sive, sólo para las áreas afectadas 
a la mudanza, con el objetivo de 
acondicionar los nuevos espacios 
para brindar un mejor servicio a 
la comunidad.

Para obtener información o 
por consultas de urgencia refe-
ridas a los sectores involucrados 
en el establecimiento principal, 

TOLHUIN 

se pueden comunicarse, proviso-
riamente durante la semana que 
viene, a través de los mails oficia-
les correspondientes o por las re-
des sociales de la Municipalidad 
de Tolhuin.

al escenario actual en el segmento del 
Turismo de Reuniones. El secretario 
de Turismo de la Municipalidad, Da-
vid Ferreyra destacó que “se trata de 
una apuesta fuerte de la ciudad para 
que en un futuro cuando se reactive 
más el turismo, podamos ser una pla-
za interesante y nos puedan elegir”.

“En ese sentido, venimos partici-
pando activamente de distintas ca-
pacitaciones y seminarios mostrando 
el destino, los servicios con los que 
cuenta la ciudad, las medidas de pre-
vención adoptadas para cuidar a los 
que nos visitan y todo lo que tiene 
para ofrecer el fin del mundo” explicó 
David Ferreyra.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

REUNIÓN DE MINISTROS DE ECONOMÍA 
SOBRE LA REESTRUCTURACIÓN DE LA DEUDA 

El Ministro de Finanzas Pú-
blicas de la provincia, Guillermo 
Fernández, participó de un en-
cuentro con sus pares de otras 
provincias, en el cual se marca-
ron los lineamientos para enca-
rar procesos de reestructuración 
de deudas provinciales adquiri-
das bajo legislación extranjera.

El objetivo de la reunión fue 
avanzar en la coordinación de 
los distintos procesos indivi-
duales, propiciar un marco de 
discusión adecuado para la re-
cuperación de la sostenibilidad 
de las deudas de las provincias y 
promover el trabajo conjunto de 
las áreas que en cada provincia 
encabezan los procesos de rene-
gociación de deuda. “Acordamos 
poder reunirnos para dialogar 
respecto del proceso de cada 
uno, con ciertos principios que 
son básicos de sostener, para lle-
gar todos a un acuerdo que sea 
conveniente para las finanzas 
provinciales”, afirmó Fernández.

Además de Tierra del Fue-
go, cuyo endeudamiento exter-
no ascendió a u$s200 millones, 
también se encuentran en ple-
no proceso de renegociación las 
provincias de Entre Ríos (u$s500 
millones), Salta (u$s350 millo-
nes), La Rioja (u$s300 millones), 
Chaco (u$s250 millones), Jujuy 
(u$s210 millones) y la provincia 

de Buenos Aires (u$s 7.148 mi-
llones).

Desde el primer encuentro de 
Ministros que tuvo lugar el 12 de 
enero, las provincias luego de un 
año tan complejo como fue 2020 
para las finanzas provinciales, 
están procurando una postura 
en común para los tenedores in-
ternacionales de bonos.

“Hemos planteado que nadie 
se salva solo. Los problemas que 
debemos enfrentar atañen a las 
provincias claramente, pero no 
se puede obviar que existe una 
política macroeconómica gene-
ral, que procura sostener el nivel 
de reservas de la Nación. Ello en 
virtud de que las mismas son las 

que atienden la deuda externa 
de las provincias, además de ser 
una variable fundamental para 
sostener la actividad económica 
nacional. En este sentido, la na-
ción ha marcado en el encuentro 
previo, un panorama muy claro 
sobre ello”.

Dentro de los lineamientos 
para la implementación de re-
estructuraciones de deudas pro-
vinciales sostenibles, el acuer-
do firmado por los ministros de 
Economía de las provincias re-
chaza el uso de herramientas de 
presión de carácter judicial para 
forzar soluciones insostenibles, 
afectando los principios de bue-
na fe que deberían primar en 
toda negociación.

Aproveche el momento para 
revalorizar su autoestima y 
comenzar a desplegar las virtudes 
con las que cuenta en la vida. 
Busque algún proyecto que lo 
motive.

Evite presionarse, ya que el tiempo 
actuará a su favor después de 
tantos inconvenientes. En esta 
jornada, su tenacidad y optimismo 
serán puestos a prueba.

Evite tener miedo a caer y volver 
a empezar por más que sus 
esfuerzos se vean limitados para 
obtener nuevos intereses. Muchas 
veces de los errores aprendemos 
cosas nuevas.

Aproveche este momento para 
ampliar sus metas y afrontar los 
diferentes desafíos en su vida 
cotidiana. Arriésguese por más 
que tenga que perder algo.

Durante esta jornada se 
enfrentará a un desafío muy 
importante donde pondrá a 
prueba su vocación y compromiso 
profesional. Escoja el camino 
correcto.

Debería evitar que los miedos 
por frustraciones pasadas le 
obstaculicen el impulso creativo. 
Evite detenerse en este momento, 
en poco tiempo hallará la solución 
a ese problema.

Anímese y emprenda algo nuevo 
en lo que se sienta gratificado. 
Gracias a su gran lucidez podrá 
realizar algunos cambios positivos 
en su vida cotidiana.

Aproveche el momento para 
revalorizar su autoestima y 
comenzar a desplegar las virtudes 
con las que cuenta en la vida. 
Busque algún proyecto que lo 
motive.

Momento para que intente 
cambiar la actitud y empiece a 
controlar su temperamento. Sepa 
que nadie de su entorno soportará 
más sus quejas continuas.

Le será de gran ayuda para estar 
equilibrado en su vida exteriorizar 
cada uno de sus sentimientos y 
las ideas que tiene guardadas. 
Evite desconectarse de las 
preocupaciones.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por usted mismo. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Transitará por un período de 
dudas en las amistades y cierto 
negativismo con la gente que lo 
rodea. Momento de conocer gente 
nueva y cambiar el entorno.

PROVINCIALES PROVINCIALES

La Dirección Provincial de Via-
lidad de Tierra del Fuego, Antárti-
da e Islas del Atlántico Sur realizó 
trabajos de mantenimiento sobre 
la ruta 30 camino a Playa Larga.

Asimismo se realizó un rele-
vamiento para el arreglo y man-
tenimiento de la calzada, con el 
traslado de equipamiento y mate-
riales para relleno.

Los trabajos consistieron en el 
perfilado de la ruta desde la en-
trada por ruta 3 hasta el final de 
la costa, un tramo de aproximada-
mente 4 kilómetros.

La ruta que por la cantidad de 
turismo interno es muy transitada 
no había sido intervenida en va-
rios años y presentaba un notorio 
deterioro que fue subsanado.

VIALIDAD REALIZÓ 
TRABAJOS SOBRE 
LA RUTA 30
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